

EUROPA

Zwergmuntjaks breiten sich aus

Die Anzahl der asiatischen Muntjaks in Europa ist inzwischen von fünf auf über 50000 Individuen angestiegen. Laut *scinexx.de* hat sich die invasive Art in Großbritannien rasant ausgebreitet und ist dort zur Plage geworden. In Kontinentaleuropa wurden nun weitere Gebiete erschlossen, und die Zwerghirsche sind weiter auf dem Vormarsch.

Der Muntjak wurde im 19. Jahrhundert in England ausgesetzt. Der Cervide hat ein breites Nahrungsspektrum und kommt mit verschiedenen Landschaftstypen zurecht.

In



Foto: Karej, wikipedia.de

Die Population der kleinen Exoten hat in
Europa stark zugenommen.